

Un sanducero se prepara para vivir la experiencia del Mundial de Paella

General



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 48
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/un-sanducero-se-prepara-para-vivir-la-experiencia-del-mundial-de-paella_10826.php



General

Un sanducero se prepara para vivir la experiencia del Mundial de Paella

Un joven sanducero se alista para disfrutar de la emocionante experiencia del Mundial de Paella.

Ian Escobar, Campeón Nacional de Paella, Representará a Uruguay en Valencia

El sanducero Ian Escobar, oriundo de Queacho, se alzó con el título en el Primer Campeonato Nacional de Paella, llevado a cabo en Piriápolis, Maldonado, durante el pasado fin de semana. Este logro le permitirá representar a Uruguay en el prestigioso World Paella Day, que se realizará en Valencia en setiembre del próximo año.

El certamen, que tuvo lugar por primera vez y coincidió con el 25° aniversario de la paella gigante, contó con la participación de 18 destacados cocineros.

De estos, seis llegaron a la final, donde se definió al ganador en la segunda jornada del evento.

La receta única de Escobar, que incorporó carne de cordero, se inspiró en una tradición culinaria familiar que él ha mantenido viva a lo largo de los años.

Este primer campeonato no solo celebra la cultura gastronómica de la paella, sino que también destaca la rica herencia culinaria de Uruguay y su conexión con traditions internacionales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Un sanducero se prepara para vivir la experiencia del mundial de paella

Tags

uruguay, oriundo, sanducero, emocionante, culinaria, queacho, valencia, mundial, campeonato, nacional, experiencia, escobar

Noticias relacionadas

4.2 * *Un vecino de Paysandú se alista para brillar en el “Campeonato Nacional de Paella”*

3.6 * *La 25^a Paella Gigante de Piriápolis se celebrará este viernes, ¡un evento que promete delicias y diversión para todos!*

3.7 * *Aldeas Infantiles organiza una paella solidaria para apoyar a los más necesitados*

4.4 * *Montevideo se alista para ser la anfitriona del Mundial de Asadores, una celebración culinaria de renombre internacional*

3.9 * *Fórmula Fara: Gastón Irazú se prepara para la emocionante final del campeonato*

4.9 * *Sanduceros se destacan en el escenario del campeonato nacional*

3.8 * *El sábado se darán a conocer las sedes elegidas por la Fifa para el Mundial de Clubes*

5.0 * *Peñarol y los detalles del título conseguido por el equipo que acumuló menos puntos que el líder del torneo*

3.8 * *Dylan Pereyra: la joya del boxeo sanducero se prepara para brillar en el cuadrilátero*

3.7 * *El Mundial de Clubes 2025 vivirá su sorteo el próximo 5 de diciembre*

Comentarios

Fabiana Rivero

08-12-24 00:10

Que groso lo de Ian Escobar, un orgullo para el país. La paella con carne de cordero suena espectacular, seguro la rompe en Valencia. Felicitaciones al sanducero, se lo merece

Categorías

#8m

Interior

aldea

Breves

básquet

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024